

Pressemeldung | 16.09.2025

highQ nimmt Baumpflanz-Challenge an

Freiburg: Die highQ Computerlösungen GmbH hat heute offiziell an der bundesweit viral laufenden Baumpflanz-Challenge teilgenommen und ihren Baum erfolgreich eingepflanzt.

Im Rahmen der umweltbewussten Social-Media-Initiative „Baumpflanz-Challenge“, die ursprünglich von Feuerwehren ins Leben gerufen wurde, fordern Organisationen andere Organisationen heraus, innerhalb kürzester Zeit einen Baum zu pflanzen. highQ wurde von der Stadt Achim nominiert. Die Spielregeln: Innerhalb weniger Tage muss ein Baum gepflanzt werden – andernfalls drohen teilweise kreative „Ersatzaufgaben“. In unserem Fall wäre das eine Fahrradtour von Freiburg nach Achim inklusive Obstkorb-Übergabe gewesen.

So weit ist es jedoch nicht gekommen: Dienstagvormittag wurde der Baum auf dem Firmengelände in Freiburg von HR-Manager Patrick Müller gemeinsam mit unseren engagierten DHBW-Studenten in die Erde gebracht. Mit Spaten, Rechen und guter Laune wurde so nicht nur ein nachhaltiges Zeichen für den Klimaschutz gesetzt, sondern auch der Teamgeist gestärkt.

„Wir freuen uns, Teil dieser tollen Aktion zu sein“, sagt Patrick Müller. „Nachhaltigkeit ist ein zentraler Bestandteil unserer Unternehmenskultur. Bäume pflanzen wir nicht nur virtuell in unseren CSR-Zielen, sondern jetzt auch ganz real.“

Wer ist als Nächstes dran?

Gemäß den Spielregeln der Challenge wird die Pflanzaktion dokumentiert und ein anderer Teilnehmer nominiert. Hiermit nominiert highQ feierlich den Sport-Club Freiburg e.V. – möge der grüne Daumen mit euch sein!

Diese Baumpflanz-Challenge vereint, was highQ ausmacht: Nachhaltigkeit, digitale Vernetzung und Humor. Und wer weiß? Vielleicht stehen durch diese wunderbare Challenge bald in ganz Deutschland viele neue Bäume.

Über die Baumpflanz-Challenge

Ursprünglich von Feuerwehren und Jugendgruppen ins Leben gerufen, hat sich die Baumpflanz-Challenge über soziale Netzwerke verbreitet. Ziel ist es, mit Spaß und Gemeinschaftssinn ein sichtbares Zeichen für den Klimaschutz zu setzen. Nominierte Gruppen oder Unternehmen haben dann weniger Tage Zeit, einen Baum zu pflanzen. Andernfalls drohen teilweise kreative „Ersatzaufgaben“.



HR-Manager Patrick Müller und die DHBW-Studenten mit dem frisch gepflanzten Baum. (Quelle: highQ)

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de